

# Le Congrès mondial des chambres de commerce en juin à Genève

Publié le 15 mars 2023, 14h07

1-2 minutes

---

Le Congrès mondial des chambres de commerce aura lieu pour la première fois en Suisse. Au total, environ 1500 acteurs économiques, chefs d'entreprise et décideurs de plus de 100 pays sont attendus du 21 au 23 juin prochain à Genève pour discuter de multilatéralisme.

Le rôle du secteur privé et des faîtières sur cette question sera abordé lors de la rencontre. Celle-ci est coorganisée par la Chambre de commerce internationale, la Fédération mondiale des chambres de commerce et la Chambre de commerce genevoise (CCIG), a annoncé mercredi celle-ci.

Pour la première fois, les PME seront mises à l'honneur lors de ce 13e congrès. Conditions-cadres mondiales, numérisation ou innovation sont autant de thématiques attendues.

La réunion permettra de montrer le pouvoir d'un multilatéralisme qui associe davantage d'acteurs «comme une voie efficace» vers plus d'égalité ou de paix, a aussi dit le secrétaire général de la Chambre de commerce internationale. Plusieurs dirigeants d'organisations internationales à Genève doivent s'exprimer lors de cette rencontre. (ats)